

Gemeinde Hohenkirchen

Beschlussauszug aus der Sitzung des Sozialausschusses der Gemeinde Hohenkirchen vom 24.11.2022

Top 7 Auswertung und Abrechnung Herbstfest der Gemeinde

Die Ausschussvorsitzende berichtet vom Herbstfest, welches sehr gut gelungen ist, und fasst die Ergebnisse zusammen. Es erfolgte zeitnah eine sehr positive Auswertung in der Ostseezeitung. Die Stände waren durch die Jugendlichen erfreulicherweise zu jeder Zeit besetzt, wofür Frau Stenker persönlich dankt. Besonderheiten stellten die Präsentation des Mecklenburger Traktorenvereins sowie die Alpakavorführung dar. Die Abrechnung des Festes wurde dem Amt bereits vorgelegt.